



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 290: Neubau Radweg in Jagstzell (Ostalbkreis)

09.11.2021

Vollsperrung der Ortsdurchfahrt B 290 in Jagstzell von Samstag, 13. November 2021, bis voraussichtlich Sonntag, 14. November 2021



Puntostudiofoto Lda

Das Regierungspräsidium Stuttgart baut seit Juli 2021 einen neuen Radweg in Jagstzell. Die neue Radwegführung verläuft zwischen dem neuen Abzweig am Schützenhaus über das Kleintierzüchterheim bis zum Friedhof östlich der Bahnlinie. Zur sicheren Querung der B 290 wird eine Mittelinsel auf Höhe der Volksbank im Zuge des neuen Radweges eingebaut. Neben dem Neubau des Radwegs wird bei der Maßnahme der Kerlesbachdurchlass neu hergestellt. Die Gemeinde führt zudem umfangreiche Leitungsarbeiten durch.

Aufgrund notwendiger umfangreicher Asphaltarbeiten im Zuge des Radwegneubaus wird die Ortsdurchfahrt der B 290 zwischen den Einmündungen der Rosenberger Straße und der Rechenberger Straße ab Samstag, 13. November 2021, voraussichtlich bis Sonntagmorgen, 14. November 2021, vollgesperrt. Im Anschluss finden ab Dienstag, 16. November 2021, voraussichtlich bis Mittwoch, 17. November 2021, Asphaltarbeiten in der Straße „An der Jagst“ ebenfalls unter Vollsperrung statt.

Der überregionale Verkehr wird ab Ellwangen über die L 1060 – K 3230 (Holzmühle) – K 3321 (Rosenberger Straße) nach Crailsheim geleitet. Die Umleitung in Gegenrichtung verläuft analog. Von der Sperrung werden Fußgängerinnen und Fußgänger nicht beeinflusst. Diese können weiterhin die bisherige Gehwegführung entlang der B 290 nutzen.

Die Umleitung für den Linienbus erfolgt ab Ellwangen über Eggenrot – Holzmühle – Jagstzell. Die Haltestellen Ellwangen, Braune Hardt, Dietrichsweiler, Schweighausen können während der Vollsperrung nicht angefahren werden.

Nach der Vollsperrung der B 290 werden die Arbeiten mit halbseitiger Sperrung mit einer Ampelregelung weitergeführt. Die Arbeiten sind witterungsabhängig. Je nach Wetterlage kann die Gesamtmaßnahme voraussichtlich am Freitag, 19.

November 2021, beendet werden.

Das Bund investiert mit dem Neubau des Radwegs rund 700.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium bittet die betroffenen Verkehrsteilnehmer, die die unvermeidbaren Beeinträchtigungen in Kauf nehmen müssen, für deren Verständnis.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Radverkehr Straßenbau Verkehr](#)